



Antrag

Vorlage: AT/0053/2024		Datum: 04.04.2024	
Verfasser:	06-Ratsfraktion WGS	Az.:	
Betreff:			
Antrag der WGS-Fraktion: Installation einer Schängelampel "Löhrstraße-Pfuhlgasse"			
Gremienweg:			
18.04.2024	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE
			abgesetzt
			geändert

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, an der Fußgängerampel „Löhrstraße - Pfuhlgasse“ auf jeweils einer Seite eine Schängelampel zu installieren.

Begründung:

Wie auf dem Foto in der Anlage zu sehen ist, sind in beiden Richtungen je zwei Fußgängerampeln eingerichtet. Da wir gelernt haben und es in vielen anderen Städten auch schon praktiziert wird, dass neben der Symbolampel auch noch eine STVO- konforme Ampel sein sollte, wäre an diesem Fußgängerüberweg die perfekte Stelle um die Schängelampel zu installieren, ohne das größere Kosten entstehen.

Als Vorbild für die Schablone soll Anlage 2 dienen.

Weitere Begründung mündlich.

Torsten Schupp

Fraktionsvorsitzender